

Thomas Kaulisch studierte von 1990 bis 1997 Volkswirtschaftslehre, Politikwissenschaft, Anglistik und Philosophie an der Universität zu Köln, Abschlüsse: Diplom-Volkswirt und Anglist (M.A.); anschließend war er als wissenschaftlicher Mitarbeiter und Referent im Deutschen Bundestag sowie seit 1999 in unterschiedlichen Verwendungen als Referent, Referatsleiter, Unterabteilungsleiter im Bundeskanzleramt, Bundesministerium für Gesundheit und Soziale Sicherung, Auswärtigen Amt und Bundesministerium für Arbeit und Soziales und seit September 2020 als Leiter der Abteilung „Sozialversicherung, Alterssicherung“ im Bundesministerium für Arbeit und Soziales tätig.